

“Otros vendrán que bueno le harán”.

Por Luis Carlos, 22/04/2009.

El refranero español es rico en proverbios populares que de forma acertadísima describen la realidad de cada momento.

"En el país de los ciegos, el tonto es rey". Este refrán es el más acertado para describir la sala de reuniones del Palacio de la Moncloa desde hace seis años, pero especialmente desde la semana pasada. Nuestro Presidente (por accidente.....o por atentado) ha remodelado su gobierno y si antes era malo, ahora es mucho peor. El elefante marino Solves ha sido sustituido por la "enemiga del fumador", y los recién llegados Ministros de Sanidad y de Cultura (cuyos nombres no nos ha dado tiempo casi ni a aprender), han sido sustituidos por "la Trini" y una supuesta directora de cine apellidada González Sinde pero de la que nadie conoce filmografía sin consultar en google.

Los chipitifláuticos de la subcultura de la ceja en España, los personajillos que intentan apropiarse para sí mismos de la definición de intelectual, los directores de cine cuyas películas nadie ve o los cantantes a los que nadie o pocos escuchan están de fiesta, porque uno de los suyos es Ministro de Cultura. El tonto de los tontos ha pagado finalmente el peaje que la panda de Víctor Manuel (el que cantaba al Caudillo en 1968) le exigía. ¡Qué tiemble el top manta! ¡Se acabó el vender discos de Ramoncín pirateados!. Atención internautas, se acabó la descarga de cine español en vuestros equipos (los cinco que lo hacen).¡Ahora habrá que pagar para ver las películas de González Sinde!. Los propietarios de salas de cine están de enhorabuena porque ahora volverán a llenarse de cinéfilos ávidos de cine español.

No nos preocupemos demasiado porque, de seguir así las cosas Utrera Molina, Ullastres o López-Bravo recuperarán las calles que el desprecio de los ignorantes les quitó, las estatuas ecuestres del Caudillo volverán a sus plazas y todos trataremos de olvidar como un mal sueño estos años de crisis y miseria moral, intelectual y económica.